

## RELEVO EN LOS ALTOS CARGOS DEL BANCO DE ESPAÑA

---

**E**l pasado miércoles 22 de julio, se hizo efectiva la renovación de los cargos de Gobernador y Subgobernador del Banco de España.

La importancia de las funciones del Banco de España, como gestor de la política monetaria y como supervisor de las instituciones del sistema crediticio, otorgan a este hecho una particular relevancia, sobre todo en esta etapa -apasionante pero difícil- del camino de España hacia la unión económica y monetaria europea.

Luis Angel Rojo accede a la máxima responsabilidad ejecutiva del Banco de España con una brillante trayectoria académica y profesional. Primero como técnico comercial del Estado, después como Director General de Estudios del propio Banco y, finalmente, como Subgobernador, ha dejado siempre la impronta de su profesionalidad y su buen hacer. Un prestigio fuera de toda duda que arranca, más allá de sus tareas en la Administración y en el Banco de España, del importante papel que ha ejercido en la formación universitaria de varias generaciones de economistas, en cuyo correcto planteamiento de los problemas y en la seriedad científica de su análisis y búsqueda de soluciones, han tenido una decisiva participación su sólida dimensión intelectual, su capacidad de trabajo y el elevado acervo de su saber económico.

El nuevo Subgobernador, Miguel Martín, aporta a sus renovadas responsabilidades en el Banco de España su importante experiencia administrativa, desarrollada en el desempeño de diferentes misiones. Persona de sólida formación económica y financiera, de talante abierto y dialogante, ha venido ejerciendo en los últimos años, como bien conocen nuestros lectores, la dura tarea de dirigir la supervisión de las entidades financieras, como Director General del propio Banco de España.

Fundación FIES, de las Cajas de Ahorros Confederadas, y quienes editamos *Cuadernos de Información Económica*, que nos hemos venido honrando, desde el inicio de nuestras actividades de investigación y difusión del conocimiento económico, con la inestimable colaboración del profesor Rojo y de Miguel Martín, expresamos desde estas páginas, junto con nuestra sincera felicitación a los nuevos altos cargos del Banco de España, el ferviente deseo de que obtengan los mayores éxitos en su difícil gestión, y ello no sólo por obvias razones de amistad, sino desde la clara conciencia de que su éxito, indisolublemente ligado al logro de una senda de estabilidad y confianza para el crecimiento económico español, es el éxito de todos.